

1 CONTRERAS LABARCA. NO COLOCARE PRIMERAS PIEDRAS, TERMINARE LAS QUE ESTAN ENCARPETADAS



CARLOS CONTRERAS tiene 15 años en la secretaría general del P. C. Por primera vez llega a un ministerio. Dice únicamente lo mismo que nos dijo la noche que aceptó ir a Vías y Obras: Trabajar para hacer efectivo el programa de Gabriel.

Nos agregó: —En mi estada en el Ministerio no se colocará una sola nueva piedra para inaugurar nada. Hay de más con lo que se está haciendo y que está inconcluso. Trabajaremos únicamente para hacer realidad lo que prometimos. Tenemos un programa que el país conoce de sobra. Allí está todo. Chile necesita entonar su economía y salir de la postración actual. Sería fácil hacer promesas. Preferimos mil veces en estar hechos.

C. Contreras Labarca.

"Esto es escuetamente el programa que tendré. Lo único que les pedimos a los empleados es que trabajen. No nos importa que vengan de dónde vengan. Nos basta con que sean buenos empleados. Tiene mil anécdotas a través de su vida. Perteneció a la misma generación del año 20, que entregó tantos hitos a la política chilena. Es casado con la secretaria del 2.º Juzgado. Es el mejor orador de la izquierda. Por lo menos, el de más peso. Ha viajado largamente. Ha estado en la U.R.S.S. y conoce personalmente a Stalin. Fue delegado en San Francisco, y salió de una senaduría al Ministerio. Tiene la misma edad de Gabriel: 48 años, son tan amigos, que durante la campaña hubo veces que Carlos durmiera en la casa del Presidente. Lee con una voz clara y neta. No hace demagogia. Habla de hechos y más hechos solamente.



DOS COMUNISTAS EN EL GABINETE. Son, de izquierda a derecha, el materias agrarias del P. C., Miguel Concha (empleado) y Victor Corera obrero lancharo en el Norte.

3 CONCHA: LLEVAREMOS LA TECNICA Y EL PROGRESO AL CAMPO. UN HECHO SERA LA SINDICALIZACION CAMPESINA

LA VIDA DE MIGUEL CONCHA es breve. Cabe en los 36 años que luce actualmente. Trabajó durante nueve años en la Caja de Seguro Obligatorio. Es el más "pije" de los comunistas. Le dicen el galán de cine.

Fue becado hasta México a la Universidad Popular, que dirige Lombardo Toledano, a estudiar economía. Allí se enfrentó especialmente con los problemas agrícolas. Tiene la mejor escuela en un país que es esencialmente agrario, y que tiene una serie de medidas que se pueden aplicar en Chile. Era el técnico en números que tenía el P. C. Se sabía hacia años que podía ser una carta ministerial. No es obrero, sino típicamente empleado. Es la clase media en el P. C.

Nos dice únicamente: —Este es un Gabinete de salvación nacional, antes que nada. Tenemos confianza en que los liberales trabajarán lealmente con nosotros para salvar a Chile en esta hora crucial. No saldremos del Gabinete más que muertos. Detrás de nosotros está el pueblo. El nos defenderá.

"Mi programa: llevar una mentalidad nueva al campo. La sindicalización campesina haciéndola efectiva rápidamente. Ya lo dije en Temuco: Haremos del campesino un ser humano. Miguel Concha, es casado y tiene dos hijos. La única vez que ha viajado, fué a México, hace tres años.

EL TRIO COMUNISTA

2 DE UNA LANCHA DEL NORTE VIENE CONTRERAS. DICE: NO PERSEGUIREMOS A NADIE. HAREMOS CATASTRO NACIONAL

VICTOR CONTRERAS es la carta netamente "obrera" que, tiene el P. C. en el Gabinete, y es el único que hay actualmente que viene netamente de los

de abajo. Fué obrero lancharo en Tocopilla. No fué nunca regidor. Y llegó a alcalde, directamente a alcalde. Estuvo nueve años en la Alcaldía. En el puerto nortino lo querían hasta los perros.

Construyó plazas, hospitales, piscinas, obras de adelanto, etc. Cuando era alcalde, seguía siendo obrero lancharo. Esperaba a los barcos encaramado sobre una ola, y cargaba alegremente los sacos. En la tarde se sacaba el mandil, se ponía un traje más obscuro y se iba a la Alcaldía, donde trabajaba intensamente. Ha estado en el P. C. desde los primeros tiempos mozos. Tiene cuarenta años. Es casado. No tiene hijos, pero adoptó uno que había perdido a sus padres en Toco...

Alto, macizo, moreno, está diciendo a gritos que viene del rostro desolado de la pampa. Nos declara:

—Haremos un catastro nacional que nunca se ha hecho en el país. En el Ministerio no perseguiremos a nadie. Quiero únicamente que hagan honradamente lo que tienen que hacer. No nos importa que vengan de la derecha o de la izquierda. Haremos efectivas algunas medidas que están a medio hacer. Haremos realidad la colonización, dando préstamos a los pequeños colonos. El problema —el eterno— es la falta de plata. Lo único que sé es que trabajaremos a sol y sombra, para que el pueblo sepa que estamos trabajando precisamente para él. Con su fe nos basta. Seremos "sus" ministros.

4 Poblete viene de una máquina de escribir: periodista

DARIO POBLETE viene de una máquina de escribir. Fue reportero en los viejos tiempos. Más tarde, director de "La hora". Luego fué a Río de Janeiro con Gabriel, y allí trabajó por los intereses de Chile en la tierra carioca. Fué, además, redactor político de "Zig-Zag", hace años. Trabaja intensamente, y se firma a veces "Angel Guerra". Cuando iba a asumir la Secretaría General de Gobierno, se dijo que lo iban a "echar para atrás". Era amigo de Gabriel de toda una vida... No hubo caso. Toda la prensa lo empujó hasta el Ministerio. Trabajó largamente como jefe de la Sección Periodística de la Caja Nacional de EE. PP. y PP. Era el gran amigo de la gente que necesitaba vales o préstamos. Es casado y vive en el barrio alto.



Poblete

La dueña de casa entendida da siempre preferencia al amigo de la limpieza - Sapolio

En panes y en polvos

SAPOLIO